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– Сергей, центр Ставропо-

ля страдал от неправильной 

парковки, сколько я себя 

помню. Вот наконец что-то 

в этом плане начало менять-

ся. Расскажите, что у вас 

за компания, почему имен-

но сейчас она появилась в 

Ставрополе?

– «Городские парковки» – до-
чернее предприятие группы ком-

Нужно сказать, что на протяже-
нии последних ста лет отношение 
к абортам в стране менялось. Во 
времена СССР их то запрещали, 
то разрешали, то снова запреща-
ли, но с оговорками. Справедли-
вости ради нужно признать: та-
кая ситуация не только в нашей 
стране. Недавно идею запрета 

транспорт

ПОРЯДОК НА ДОРОГАХ – 
ЗАЛОГ РАЗВИТИЯ ГОРОДА

АБОРТЫ: ЛИЧНЫЙ ВЫБОР ЖЕНЩИНЫ 
ИЛИ ЛЕГАЛИЗОВАННОЕ УБИЙСТВО?

Платная парковка – один из самых эффектив-
ных инструментов борьбы с пробками во всём 
мире. Вслед за Москвой идею создания плат-
ных парковок на городском уровне подхватили 
во многих региональных центрах, в том числе 
и в Ставрополе. Польза от такой меры дейс-
твительно есть: водители пересаживаются на 

общественный транспорт, плотность движения 
снижается, на улицах становится меньше при-
паркованных автомобилей. Об особенностях 
развития сети платных парковок в нашем горо-
де корреспондент «Вечёрки» поговорил с замес-
тителем генерального директора ООО «Городс-
кие парковки» Сергеем Грабским.

абортов выдвинули в Польше, 
что повлекло за собой массовые 
протесты по стране. В результате 
сейм Польши пошел на попятную, 
приняв решение «похоронить» 
резонансный законопроект.

В России этот вопрос еще не 
снят с повестки дня. Мало того, 
он находит поддержку у ряда де-

путатов Госдумы РФ. Их главный 
аргумент: проблема абортов в 
России приобретает характер 
национальной угрозы в условиях 
демографического кризиса. Это 
происходит в силу распростра-
ненности абортов, терпимости к 
ним общества. 

А что думает народ? Это мы 

и решили выяснить. 
Забегая вперед, отметим, что 

ответ на вопрос, вынесенный в 
обсуждение «Народной трибуны», 
был однозначный: аборт – личный 
выбор семьи. Тема разговора 
оказалась настолько актуальной 
и, что называется, задела за жи-
вое, что наш телефон не умолкал. 
Некоторые звонили заблагов-
ременно до объявленной даты и 
времени проведения «Народной 
трибуны». А в обсуждении при-
нимали участие даже... улицами. 
Это коллективное мнение озвучи-
вали их представители.

Русская Православная Церковь организовала по всей стране сбор под-
писей под обращением за запрет абортов и намерена внести в Госу-
дарственную Думу РФ соответствующий законопроект. Позиция РПЦ: 
прерывание беременности – это практика легального убийства детей 
до рождения. Эту позицию разделило и духовенство Ставропольского 
края. Свою подпись под текстом обращения поставил митрополит Став-
ропольский и Невинномысский Кирилл, который отметил, что аборт вос-
принимается церковью как страшный грех. И первым шагом к запрету 
абортов должно стать выведение операций по прерыванию беремен-
ности из системы обязательного медицинского страхования.
Мы пригласили читателей к разговору и попросили высказать свое 
мнение, объявив повесткой «Народной трибуны» вопрос: «Аборты: лич-
ный выбор женщины или легализованное убийство?».

Первой позвонила 

Валентина Ивановна 

Пономарева:

– Я родилась в большой семье 
двенадцатым ребенком. После 
войны аборты были запрещены. 
И мое рождение, как говорили 
врачи маме, было большой ошиб-
кой для моих родителей. У меня 
плохое здоровье, я – инвалид 2-й 
группы. Правда, несмотря на это, 
отработала 40 лет. Свои слабые 
гены передала и детям. Сейчас у 
меня пять внуков, три правнука, 
а одна правнучка родилась толь-
ко вчера. Старшая дочь прожи-
вает в аварийном доме, который 
раньше был монашеской кельей. 
Условия ужасные – ни туалета, ни 
ванны, колодец за 500 метров. В 
таких условиях рожать детей не-
возможно. У дочери двое детей, 
один умер. У моей старшей внуч-
ки очень тяжелое заболевание. 
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««ЧЕРНЫЙ СПИСОК» 
АРЕНДАТОРОВ – 

ДОЛЖНИКОВ 
ПО АРЕНДНОЙ ПЛАТЕ 

ЗА ЗЕМЛЮ ГОРОДА А 
СТАВРОПОЛЯ СТАВРОПОЛЯ 

ООО УК «Космос» – около 13 
млн рублей; ООО «Полет» – бо-
лее 4 млн рублей; ООО «Лидер-

Строй» – более 1 млн рублей; 
ООО «СБС» – около 2 млн рублей; 
Руденко Е.В. – более 800 тыс. 
рублей; ЗАО ТСК «Ставрополь-

строй» – более 3,5 млн рублей; 
ООО «Торг-центр» – более 1 млн 
рублей; ИП Бомбатгериева То-

ита Эскербиевна – более 1 млн 
рублей; ИП Папаилиди Роман 

Владимирович – более 1 млн 
рублей; ООО «Сафари» – более 
800 тыс. рублей; ИП Радченко 

Василий Иванович – более 1,5 
млн рублей; ООО «Рисс» – около 
1,5 млн рублей; ООО «Ставро-

поль универсал торг» – более 
1 млн рублей; ОАО «Ставрополь-

нефтегеофизика» – более 1 млн 
рублей; ООО «Авангард» – бо-
лее 1,5 млн рублей; ООО «Дрим-

Кар» – более 1,5 млн рублей; ООО 

«Автоколор» – более 500 тыс. 
рублей; ООО «Южная нефтяная 

компания» – около 10 млн руб-
лей; ООО «Троллейбус» – бо-
лее 900 тыс. рублей; ОАО «Неф-

тегазовая компания «Ставро-

полье» – более 5 млн рублей; 
ОАО завод «Ставбытхим» – бо-
лее 13 млн рублей; ООО «Став-

нефть» – более 13 млн рублей; 
ЖСК «Восток-7» – более 4 млн 
рублей; Компания НОУ «Центр 

дополнительного образова-

ния» – более 4 млн рублей; ООО 

«Недвижимость ДМ» – более 2 
млн рублей; ООО фирма «Глага-

грант» ЛТД – более 2 млн рублей; 
ООО «Стройбизнес-консал-

тинг» – более 2 млн рублей; ООО 

«Югтрасстрой» – около 2 млн руб-
лей; ЗАО «Ставрохим» – более 
2 млн рублей.

Редакция газеты 
«Вечерний Ставрополь»

 продолжает 

ПОДПИСКУПОДПИСКУ
на 1-е полугодие 

2017 года на газету 

«ВЕЧЕРНИЙ СТАВРОПОЛЬ»«ВЕЧЕРНИЙ СТАВРОПОЛЬ»
ЦЕНА ПОЛУГОДОВОЙ ПОДПИСКИ

120 номеров – 492 руб.;120 номеров – 492 руб.;
1 раз в неделю – 252 руб.1 раз в неделю – 252 руб.
Подписку по этим ценам осущест-
вляет только собственная служ-
ба доставки редакции. Если вы не 
получаете «Вечерку» сейчас, под-
пишитесь на текущее полугодие, 
начиная с любого месяца.

ЗВОНИТЕ ПРЯМО СЕЙЧАС!ЗВОНИТЕ ПРЯМО СЕЙЧАС!

ВНИМАНИЕ! ВНИМАНИЕ!

Телефон 23-66-68.

Службе доставки редакции газеты 
«Вечерний Ставрополь» 

ТРЕБУЕТСЯ ПОЧТАЛЬОН,ТРЕБУЕТСЯ ПОЧТАЛЬОН,
проживающий в Октябрьском 

районе, для доставки газет 

в районе, ограниченном 

улицами Лесной, Октябрьской. 

Работа в утренние часы, возможна 
по совместительству. Рассматри-
ваются любые кандидатуры, в том 
числе пенсионеры.

Тел. 38-71-39, 23-66-68.Тел. 38-71-39, 23-66-68.

Службе доставки редакции газеты 
«Вечерний Ставрополь» 

ТРЕБУЕТСЯ ПОЧТАЛЬОН,ТРЕБУЕТСЯ ПОЧТАЛЬОН,
проживающий в районе улиц 

Пономарева, Красноармейской, 

пер.Сухумского, Памирского.

Работа в утренние часы, возможна 
по совместительству. Рассматри-
ваются любые кандидатуры, в том 
числе пенсионеры.

Тел. 24-43-28, 23-66-68.Тел. 24-43-28, 23-66-68.

«Народная трибуна»

паний «ЛАНИТ». Это огромная 
компания с 27-летней историей, 
команда которой – 8400 человек. 
Парковки – только одно из на-
правлений разветвлённого биз-
неса по всей России и за рубе-
жом. Приоритетное направление 
компании – это информационные 
технологии. Собственно, рабо-
та паркоматов невозможна без 
очень развитой информационной 

части, которая располагается в 
центрах обработки данных.

В 2014 году мы открыли пар-
ковочную сеть в Краснодаре, а в 
2015-м проект стартовал в Став-
рополе. Администрация города 
проводила конкурс среди инвес-
торов на обустройство парковоч-
ных мест, и мы в нём участвовали. 
Главное, что требовалось, – спо-
собность оперативно обустро-

ить большое количество мест за 
меньшие средства без потери 
качества. Имея уже достаточный 
опыт, мы выиграли этот конкурс 
и с тех пор реализуем проект в 
форме муниципально-частного 
партнёрства. То есть сначала все 
средства получает бюджет и уже 
после того, как мы документаль-
но подтверждаем свои затраты, 
отчисляет часть нам.

– Чем конкретно занимается 

компания помимо установки 

паркоматов?

– Работы у нас очень много. 
Самое первое, что все видят, – 
это то, что мы используем те пар-
ковочные места, которые уже су-
ществуют. Но на самом деле это 
далеко не всё. Мы в том числе 
занимаемся благоустройством, 
укладкой асфальта, установкой 
бордюров, демонтажными рабо-
тами, которые с этим связаны, 
внедрением программного обес-
печения, и только после этого там 
появляется платная парковка. 
Помимо этого, мы осуществляем 
обслуживание и эксплуатацию 
парковочного пространства и 
обеспечиваем работу всех серви-
сов для удобства пользователей: 
мобильное приложение, сайт, 
смс-сервис, предоставление ус-
луг круглосуточного call-центра.

Всего до конца 2017 года долж-
но быть введено в эксплуатацию 
3900 парковочных мест. Но задачи 
сделать максимальное количество 
парковочных мест или значительно 
увеличить их число в центре горо-
да у нас нет. Потому что это непре-
менно повлечет за собой и увели-
чение количества машин, которые 
будет принимать центр Ставропо-
ля, и город просто остановится. А 
так как здесь же проходят многие 
маршруты общественного транс-
порта, это негативно скажется как 
на владельцах автомобилей, так и 
на тех, кто пользуется обществен-
ным транспортом. 

У нас задача другая. Мы долж-
ны отрегулировать и упорядочить 
движение и количество автомо-
билей в городе. 

Окончание на 3-й стр.
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Кассовые аппараты 
будут работать 
в режиме онлайн
В 2017 году будет осуществлен переход 
на новый порядок применения контроль-
но-кассовой техники. Данные изменения 
внесены Федеральным законом 290-ФЗ 
от 03.07.2016 в Федеральный закон от 
22.05.2003 № 54-ФЗ.
Суть нововведений состоит в том, что 

контрольно-кассовая техника будет пе-
редавать информацию о расчетах в на-
логовые органы в электронном виде. То 
есть информация о продажах организа-
ции или ИП станет доступна налоговому 
органу в режиме онлайн. Кроме того, по-
купатель или получатель услуги сможет 
получить чек не только в бумажном, но и 
в электронном виде.

Переход будет поэтапным. В 2016 
году ККТ, соответствующую новому по-
рядку, можно применять добровольно. С 
1 февраля 2017 года налоговые органы 
прекратят регистрацию касс, которые не 
отвечают новым требованиям, а с 1 июля 

Начало на 1-й стр.

В общем, мои дети и внуки в 
таких условиях только мучаются.

Запретят официальные аборты 
– будут криминальные, и кто-то 
на них будет наживаться. Помню, 
когда во времена СССР платили 
за аборты. Не у всех были деньги 
на эту операцию, не очень гуман-
ную в то время по исполнению. 
Женщины расплачивались за это 
своим здоровьем, некоторые 
умирали.

Я – категорически против за-
прета абортов. Хотят увеличить 
народонаселение – пусть дают 
деньги на детей. 300 рублей в ме-
сяц пособие – это смешно. А за-
претами ничего не решишь.

Евгения Васильевна 

Бутрина:

– Считаю, что этот деликатный 
вопрос, рожать или нет, должен 
решаться в семье. Ведь преры-
вают беременность не от того, 
что хочется. Жизнь и обстоятель-
ства заставляют. Сейчас нелег-
ко многим. Люди теряют работу, 
разводятся и прочее. Помню, в 
соседнем доме женщина родила 
двойню, а потом снова забере-
менела. Но тогда закон запрещал 
аборты, и женщина решилась 
прервать беременность в под-
польных условиях. Сделала аборт 
на дому, увы, с последствиями. 
Она умерла от заражения крови. 
И детки – им не было еще и двух 
лет – остались без мамы. Отец 
женился на другой. Но дети так и 
не узнали материнской ласки. 

Церковь считает, что аборты 
– это легализованное убийство. 
Кого? Зародыша? Сейчас можно 
сделать аборт и на ранней ста-
дии, со сроком беременности в 
две недели. Какое здесь убийс-
тво? А если аборты запретят, они 
все равно будут. Нужно в первую 
очередь защищать права женщи-
ны и семьи. Создать условия для 
того, чтобы хотели рожать. Когда 
государство приняло решение о 
выплате материнского капитала, 
начался всплеск рождаемости.

Леда Шаталова:

– Считаю запрет абортов аб-
сурдом. Это повлечет волну не-
легальных абортов, в результате 
которых женщины потеряют здо-
ровье. 

Есть разные причины, по ко-
торым семья решается на аборт. 
У некоторых женщин, например, 

«Народная трибуна»

АБОРТЫ: ЛИЧНЫЙ ВЫБОР ЖЕНЩИНЫ 
ИЛИ ЛЕГАЛИЗОВАННОЕ УБИЙСТВО?

беременность наступает и в 40 
лет, но вынашивать ребенка в 
этом возрасте и рожать – боль-
шой риск. Или уже во время бе-
ременности выявляется какая-то 
патология плода. Другое дело, 
когда на аборт идут еще не ро-
жавшие молодые девочки. Вот 
тогда им должны помочь принять 
правильное решение соответс-
твующие службы: психологи и со-
циальные педагоги, врачи.

Мария Яковлевна 

Цветкова:

– Я уже немолодая женщина. 
Застала время, когда женщины 
были вынуждены делать варварс-
кие подпольные аборты – спица-
ми, листьями фикуса и прочими, 
далекими от медицины средс-
твами. Женщины или умирали, 
или становились инвалидами на 
всю жизнь. Зачем это повторять? 
А по поводу инициативы Рус-
ской Православной Церкви – не 
дело духовенства вмешиваться в 
дела семьи и государства. У нас 
– светская страна. А некоторые, 
кто сейчас ставит подписи под 
обращением за запрет абортов, 
не имеют семьи и своих детей. Не 
знают, как их растить. У всех жен-
щин есть материнский инстинкт, 
все хотят иметь детей. Но каж-
дая из них взвешивает, сможет 
ли дать достойное образование, 
обуть-одеть, обеспечить жиль-
ем. Если нет, решаются на аборт. 
Это – очень неприятная проце-
дура, и физически, и морально. 
И на нее идут не просто так. Но 
делают аборт и вполне благопо-
лучные люди, у которых уже есть 
двое-трое детей. Это дело семьи, 
сколько детей иметь. 

Хочется мне сказать и насчет 
церкви. Ратуете за запрет абор-
тов? Значит, нужно издать закон, 
который бы запретил людям всту-
пать в близость или разрешить 
беременеть.

Эмма Константиновна 

Царева:

–  Меня аж слезы пробивают от 
одной мысли о возможности вве-
дения подобного закона. Это же 
вредительство. Запретят аборты, 
пойдут к бабкам, как было в 50-е 
годы. А сколько обездоленных 
детей будет! У нас женщины и так 
умирают – от онкологии, других бо-
лезней. Дети сиротами остаются. 
Я против и платных абортов. Ведь 
прерывает беременность в основ-

ном молодежь, многие из которых 
материально не обеспечены.

Конечно, не все в силу ка-

ких–то причин захотели 

представиться. Оно и понят-

но: тема деликатная. Как, 

например, вот эта читатель-

ница:

–Я врач. Всегда была на стра-
же здоровья женщины. И ини-
циативой церкви возмущена до 
предела. Не должно духовенство 
вмешиваться в государственные 
дела. Я – против запрета абортов.

Наталья Гущина, руководи-

тель городского женского 

движения «Надежда Рос-

сии»:

– Аборты были, есть и будут не-
зависимо от того, есть запрет или 
нет, платные они или бесплатные. 
Если в семье есть уже два или три 
ребенка, то на очередного не все 
решатся. Пособие на ребенка, 
которое выплачивается после по-
лутора лет, – жалкие крохи. Если 
женщина еще и не работала до 
декрета, то получит вообще ми-
нимум.

Некоторые считают, что сегод-
ня есть современные средства 
контрацепции и абортов можно 
избежать. Опять-таки, это еще не 
100-процентная гарантия от бере-
менности. А для кого-то упаковка 
противозачаточных таблеток сто-
имостью 800 – 1000 рублей, к со-
жалению, из разряда дорогих.

Мне сейчас – 37 лет. Мы ждем 
с мужем второго ребенка. Он 
долгожданный. Однако нет-нет, а 
появляется страх: как муж будет 
содержать всех нас четверых на 
одну зарплату. Знаю, будет тяже-
ло. Но это – наш выбор. А другие, 
у кого беременность нежелатель-
ная, предпочтут ее прерывание. 
Если семью лишат такого выхода 
в случае запрета аборта, ребенок 
может попасть в ряды «отказни-
ков» и окажется в казенном уч-
реждении. В нашей стране выбор 
в пользу аборта в первую очередь 
– вопрос материального положе-
ния семьи.

Галина Алексеевна 

Колесникова:

– Сейчас непростое время в 
стране. Тяжело молодым. И мно-
гое – на плечах бабушек, таких, 
как я. Считаю, что решение о пре-
рывании беременности – исклю-
чительно дело семьи. 

Валентина 

Герасимовна Колчева:

– Еще в молодом возрасте у 
меня были аборты. Так что про-
блема эта мне очень близка. Пом-
ню, когда существовал запрет, 
как страдали от этого женщины. 
Искали медсестер, кто бы решил-
ся на подпольный аборт. А когда 
после этого с воспалениями жен-
ской половой сферы они попада-
ли в больницы, вы бы видели, как 
с ними там обращались! Это было 
такое унижение. 

Я вам звоню от всей нашей 
улицы Российской, что на Ташле. 
Сегодня обсуждали этот вопрос. 
Мнение всех наших женщин – мы 
против введения запрета на абор-
ты. Прерывать беременность или 
нет – дело семейное.

Александр Гаврилович 

Татаринцев, 

заслуженный тренер 

России:

– Не нужно громких слов. Какое 
там «легализованное убийство»? 
Аборт – выбор женщины и семьи. 
Это женщина страдает, переносит 
боль. И никто не вправе ей запре-
тить сделать свой выбор. Это – ее 
жизнь и судьба. Она ответственна 
за будущее своего ребенка, смо-
жет ли дать хорошее воспитание, 
образование. Все это стоит денег. 
А церковь, которая у нас отделе-
на от государства и сегодня как 
никогда им обласканная и высту-
пившая с подобной инициативой, 
пусть лучше заботится о сиротс-
ких приютах, церковно-приходс-
ких школах. Пусть лучше думает о 
душах людей.

Тамара Ильинична 

(фамилию не назвала): 

– Сейчас даже одного ребенка 
вырастить тяжело. А чтобы не было 
абортов, нужно вести половое 
просвещение, прививать культуру 
секса. Ответственность за насту-
пившую беременность у женщи-
ны должен разделять и мужчина. 
Он тоже должен предохраняться, 
если не планирует детей. Сейчас 
много различных средств контра-
цепции. И нужно, чтобы люди ро-
жали детей, сколько хотят и когда 
хотят. А не потому, что беремен-
ность наступила. Если станет воп-
рос о прерывании беременности, 
то лучше, если операция будет 
идти в медицинском учреждении, 
в стерильных условиях, легально, 
а не где-нибудь в подвале.

У меня – трое внуков. Я – вдо-
ва. Кручусь, как белка в колесе, 
помогая дочери воспитывать де-
тей. Все силы кладу на это. Но не 
у всех есть поддержка.

Лидия Викторовна 

Катричева:

– Я – против запрета абортов. 
У нас в России все равно найдут 
какую-то лазейку, и кому нужен 
аборт – сделают его. Другое дело 
– где и каким образом. По поводу 
вывода этой операции из систе-
мы медстрахования – возможно. 
Может быть, это будет ограни-
чением для кого-то, сдерживаю-
щим фактором, чтобы более от-
ветственно подходили к вопросу 
планирования детей.

А вообще у нас молодежь за-
беременеть не может, даже одно-
го родить. Что говорить о запрете 
абортов? Те, которые выступа-
ют за это, пусть побудут в шкуре 
женщины. 

Людмила Евгеньевна 

(фамилию не указала):

– У нас светское государство, 
и церковь не должна вмешивать-
ся в дела, которые не относятся 
к духовной сфере, вносить свои 
предложения по изменению за-
кона о медстраховании, что долж-
но быть платным, а что нет. Есть 
храм, церковь, ведите разговоры 
о «детоубийстве» со своей паст-
вой. Думаю, что истинно верую-
щие люди не сделают аборт.

По поводу греха. Грех воро-
вать, а воруют. Безгрешных лю-
дей нет. А аборт – не грех, это 
личный выбор семьи, для кото-
рой эта операция – выход из не-
простой ситуации. Да и сейчас, 
когда материальное положение 
людей оставляет желать лучшего, 
говорить о запрете абортов даже 
неприлично.

Валентина Алексеевна 

Барканова:

– Мне 86 лет. Пожила много, 
многое повидала. Мне не нра-
вятся свободные нравы нашей 
молодежи, свободные отношения 
между мужчинами и женщинами. 
Но я – против запрета абортов. 
Те, кто, как и я, жил во времена 
СССР, помнят, чем это оберну-
лось и сколько было смертей.

ОТ РЕДАКЦИИ. Вот таким мы 

услышали глас народа, кото-

рый передали газетной страни-

це, что называется, без купюр. 

Конечно, мы не ожидали столь 

однозначную реакцию наших 

читателей. И поэтому готовы 

выслушать и альтернативную 

точку зрения, представив ее на 

страницах «Вечерки».

Отчет «Народной трибуны»

подготовила  

Лариса ДЕНЕЖНАЯ.

2017-го организации и ИП должны перейти 
на новый порядок применения ККТ. 

Однако лучше не откладывать это на 
последние дни и заблаговременно заре-
гистрировать кассу нового образца либо 
произвести программно-аппаратную мо-
дернизацию старой техники. Изменения 
позволят снизить количество проверок, со-
кратить теневой оборот денежных средств 
и пресечь незаконную предприниматель-
скую деятельность. 

Подробную информацию можно полу-
чить на сайте ФНС России www.nalog.ru в 
разделе «Новый порядок применения кон-
трольно-кассовой техники».

Инспекторы ДПС 
вернули родителям 
потерявшегося сына
Происшествие случилось в курортной зоне 
Пятигорска: родители ненадолго отвлек-
лись, а в это время их 8-летний сын Геор-
гий ушел в неизвестном направлении. 
Родители сразу же обратились в дежур-

ную часть полиции Пятигорска, сообщив, 
что мальчик имеет врожденное заболева-
ние, которое затрудняет его общение с не-
знакомыми людьми. 

На поиск потерявшегося малыша были 
ориентированы все дежурные наряды по-
лиции, к поиску подключились неравно-
душные местные жители. И вскоре ребенок 
был обнаружен экипажем специализиро-
ванного батальона ДПС вблизи лесопо-
лосы: он шел по краю обочины и был явно 
расстроен. Полицейские посадили маль-
чика в патрульный автомобиль, успокоили 
и отвезли в дежурную часть, где его ждали 
родители. 

Взрослые поблагодарили полицейских 
за оперативно оказанную помощь, а ма-
ленький Георгий пообещал вскоре навес-
тить полицейских. 

Горожане идут 
в приемную 
«Единой России»
На днях министр ЖКХ Ставрополья Роман 
Марченко провел прием граждан в регио-
нальной общественной приемной предсе-
дателя партии «Единая Россия» Дмитрия 
Медведева.
С чем пришли в приемную горожане? 

Жителя краевого центра Алексея Ворсина 
волнует судьба его дома. Расположенный 

на проспекте К.Маркса памятник ар-
хитектуры исключен из программы ка-
питального ремонта в связи с высокой 
степенью износа. Подлежит ли дом ре-
конструкции или должен быть расселен 
как аварийный? 

 Министр пояснил, что, во-первых, 
собственникам квартир обязательно вер-
нут средства, которые они уплачивали на 
капитальный ремонт. Во-вторых, жителям 
необходимо обратиться в специализиро-
ванную организацию, которая проведет 
обследование дома на предмет аварий-
ности. Если дом будет призван аварий-
ным, администрация Ставрополя вклю-
чит жильцов в очередь на расселение. 

А старший дома по адресу: ул. Мира, 
280/5, Анатолий Теплов попросил уско-
рить пуск лифта, замененного по програм-
ме капремонта. По словам пенсионера, 
он тщательно контролировал ход работ по 
замене подъемника. Нареканий ни к обо-
рудованию, ни к качеству работ нет. Единс-
твенное пожелание – быстрей пустить но-
вый лифт, чтобы жители дома, в том числе 
пожилые люди и инвалиды, смогли без 
проблем выходить на улицу. Роман Мар-
ченко пообещал сделать все возможное, 
чтобы процедура ввода лифта в эксплуа-
тацию состоялась как можно раньше.
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Прочитал в газете «Вечерний Ставро-
поль» от 5 октября 2016 года публика-
цию «Звезда на ладони», в которой рас-
сказывалось о торжественном вручении 
наградных документов на орден Крас-
ной Звезды членам семьи участника 
Великой Отечественной войны старшего 
лейтенанта Георгия Зеренкова. 

И откровенно порадовался за Валерия 
Георгиевича Зеренкова, что его семейный 
праздник удалось превратить в заметное 
событие для всего города, имеющее серь-
езное военно-патриотическое, гражданс-
кое и нравственное значение.

Но, с другой стороны, стало обидно и 
за моего отца, павшего в Великой Отечес-
твенной войне, и за нас, его сыновей. А 
виной всему черствость и недобросовест-
ность чиновников ставропольского город-
ского военного комиссариата.

Не буду рассказывать, с каким трудом 
мне удалось найти и место последнего 
боя моего отца, и место его последне-
го упокоения. Мы там побывали с чле-
нами нашей семьи. И благодарны мес-
тным жителям, которые с удивительной 
теплотой и вниманием относятся к ме-
мориалу, в котором захоронены останки 
12,5 тысячи советских воинов, павших 
в одном из самых кровопролитных сра-
жений Ржевско-Сычевской операции. 

В своем последнем бою 8 декабря 1942 

Начало на 1-й стр. 

Если взять тот период, когда 
эти дороги проектировались и 
создавались, то увидим, что неко-
торые из них были заложены ещё 
в дореволюционный период и не 
были рассчитаны на такое коли-
чество автомобилей. Если сегод-
ня каждый автолюбитель поедет 
на своей машине в центр – город 
встанет в многокилометровых 
пробках. Платные парковки – это 
как раз один из наиболее эффек-
тивных регуляторов, способных 
уменьшить количество машин в 
тех районах, где их переизбыток.

– Получается, за год нужно 

ввести достаточно большое 

количество платных парко-

вочных мест. Уже известно, 

на каких именно улицах, в 

каких местах они появятся?

– Сейчас есть адресный план 
до конца года, который включа-
ет 716 новых парковочных мест. 
Параллельно с их обустройством 
будут анализироваться измене-
ния, которые позволят выбрать 
следующие места. Это очень 
гибкий и живой проект, поэтому 
и планирование происходит пос-
тепенно. Допустим, мы ставим на 
улице парковку, и люди начинают 
ограничивать движение на ка-
ких-то соседних улицах. Тогда мы 
совместно с комитетом городс-
кого хозяйства стараемся быстро 
реагировать на эти изменения. 
Определить все места наперёд 
значило бы ограничить себя в эф-
фективности, лишиться возмож-
ности реагировать на изменения 
транспортной обстановки в горо-
де. Оптимальная глубина плани-
рования – до трёх месяцев. 

Каждый день мы объезжаем 
свои парковки, знаем, что на них 
происходит. У нас огромное ко-
личество статистических данных. 
На их основании строится визу-
альная информация, графики. 
Мы видим, на каких улицах есть 
проблемы, и именно там стара-
емся размещать парковки. 

– Что будет, когда ваша ком-

пания выполнит проект?

– Срок соглашения с городом 
– семь лет. Первые три года мы 

транспорт

ПОРЯДОК НА ДОРОГАХ – 
ЗАЛОГ РАЗВИТИЯ ГОРОДА

вкладываем деньги в создание 
парковочных мест с минималь-
ным возвратом средств, затем 
четыре года мы уже занимаемся 
только эксплуатацией и обслу-
живанием созданной инфра-
структуры. Когда в 2022 году срок 
инвестиционного соглашения 
истечёт, парковки и всё оборудо-
вание перейдёт в собственность 
города. Дальше власти уже сами 
примут решение о том, кто будет 
заниматься эксплуатацией этих 
парковочных мест: будет созда-
но муниципальное предприятие, 
либо будет проведён новый кон-
курс по выбору обслуживающей 
организации.

– Есть у Ставрополя какие-

то особенности, влияющие 

на развитие сети?

– В каждом городе есть свои 
сложности, конечно, есть и здесь. 
Во-первых, как я уже говорил, в 
городе довольно узкие улицы. Во-
вторых, особенности рельефа. 
Перепад высот хорошо ощутим. В-
третьих, процесс приемки нашей 
работы занимает довольно долгое 
время. Нас сопровождают посто-
янные проверки со стороны конт-
рольно-ревизионного управления, 
налоговой инспекции, Контроль-
но-счётной палаты, прокуратуры. И 
довольно большой объём рабоче-
го времени направлен на работу с 
этими проверяющими, нужно ведь 
готовить множество документов.

– Жители Ставрополя ещё 

не привыкли к такому новов-

ведению, как платная пар-

ковка. Многие считают, что 

это очередной способ на-

житься на автовладельцах. 

Сталкиваетесь с негативной 

реакцией?

– Да, к сожалению, как и в дру-
гих городах, часть жителей нега-
тивно воспринимает введение 
платных парковок. Яркий пример 
– парковка возле краевого диа-
гностического центра. После того 
как там были установлены парко-
маты, было множество вопросов 
со стороны жителей: «Как же так, 
со всего края сюда приезжают 
люди, а за парковку нужно пла-
тить?» Но другую сторону никто 

не рассматривал. Удавалось ли 
раньше тем людям, которые при-
ехали лечиться, оставить автомо-
биль на этой парковке? Машины 
ставились в два, а то и в три ряда, 
там был хаос. Основные парко-
вочные места уже с утра зани-
мали люди, которые работают в 
близлежащих офисах. А пациенты 
были вынуждены стоять в зато-
рах, бросать машины неизвестно 
где, зачастую с нарушением пра-
вил дорожного движения. 

Сейчас ситуация изменилась. 
К тому же на 15 минут машину 
можно оставить бесплатно. Ник-
то не берёт деньги за то, что вы 
подъехали забрать или высадить 
пассажира, или перевезти багаж. 
Для инвалидов парковка всегда 
действует бесплатно, вне зависи-
мости от её типа. Для этого надо 
просто иметь с собой удостове-
рение и соответствующий знак на 
автомобиле.

– В Москве есть практика 

выделения резидентства, 

когда житель дома, около 

которого находится платная 

парковка, может приобрес-

ти право парковаться за не-

большую сумму. У нас такое 

предвидится?

– Мы пошли по другому пути. 
В Ставрополе в ночное время, а 
точнее – с 8 вечера до 8 утра, пар-
ковка бесплатна для всех.

Если же машина брошена на 
парковке или уехала, не оплатив, 
мы собираем материал при помо-
щи автомобилей с комплексами 
фиксации и при помощи пеших 
инспекторов. В соответствии с 
краевым Законом №20-кз состав-
ляется протокол и постановление, 
а дальше взыскиваются штрафы. 
Штраф для физических лиц от 500 
до 3000 рублей, а для юридичес-
ких – до 15 тысяч рублей. То есть 
довольно значительные суммы. 
Нужно отметить, что все деньги 
со штрафов идут напрямую в му-
ниципальный бюджет.

За стоянку на месте для инва-
лидов тоже положен серьёзный 
штраф и эвакуация. 

Ещё один частый вопрос, ко-
торый нам задают: как же опре-
делить, что парковка платная. 

При этом все получили права и, 
по идее, обязаны знать, что такое 
знак «P» и что значат «монетки» 
под ним. Мы пошли навстречу, 
делаем дополнительные инфор-
мационные щиты с надписью: 
«Платная парковка».

– Сейчас стоимость парков-

ки 30 рублей/час. Из чего 

она рассчитывается, когда 

ждать повышения? 

– Она рассчитывается в со-
ответствии с утверждённой ме-
тодикой. Каждая парковочная 
зона проводится через расчёт, 
и департамент муниципального 
заказа вводит тариф. То есть это 
не наша прихоть, не мы назнача-
ем цену. Будет ли тариф менять-
ся – сейчас сказать сложно, это 
должно быть решение админист-
рации.

– Не логичнее было бы в цен-

тре Ставрополя сделать пар-

ковку чуть дороже, а дальше 

от центра – дешевле?

– Создание разности в тариф-
ном зонировании – это один из 
актуальных вопросов, который на-
ходится в процессе обсуждения в 
администрации Ставрополя.

За рубежом даже есть практи-
ка использования гибкого тари-
фа: введена автоматизированная 
система, где каждое парковочное 
место оснащено датчиками. Всег-
да известно: есть там автомобиль 
или нет. Система управления в 
реальном времени определяет 
текущую стоимость парковочного 
места в зависимости от спроса на 
эту зону. Чем больше мест пусту-
ет – тем ниже цена, и наоборот, 
если парковка забита, то цена на 
последние места будет невероят-
но высокой. Но затраты на внед-
рение подобной системы нужны 
огромные.

– Один из стандартных для 

сегодняшней ситуации в 

России вопросов. Где поку-

паете паркоматы?

– Вся система, которая функци-
онирует, создана нашими инжене-
рами, программистами и проек-
тировщиками. Если вы заметили, 
жёлтые паркоматы у нас работа-
ют на солнечных батареях – они 
не тратят время и деньги города, 
чтобы провести к нему электро-
сеть. Эти паркоматы полностью 
разработаны нашей компанией и 
практически полностью собраны 
из отечественных комплектующих, 
производятся в Подмосковье, вся 
сборка отечественная. Только не-
большую часть компонентов, кото-
рые в России ещё не производят, 
мы вынуждены покупать за рубе-
жом, а всё остальное наше. Пол-
ностью отечественное и програм-
мное обеспечение. Благодаря 
чему есть возможность оператив-
но вносить изменения под требо-
вания того или иного города, под 
пожелания граждан, заказчиков.

– Раз «Городские парковки» 

занялись развитием этой 

сети, значит, это приносит 

выгоду. Почему город само-

стоятельно не занялся этим?

– Всё очень просто: на это нуж-
ны средства, серьёзные началь-
ные инвестиции. Смысл муници-
пально-частного партнёрства в 
том, что город в среднесрочной 
перспективе получает необхо-
димый результат, не вкладывая 
денег из бюджета. На фоне кри-
зиса это очень выгодное и даль-
новидное решение. Мы же берём 
на себя все вопросы, связанные 
с платным парковочным про-
странством города.

Беседовал Михаил СУХАРЕВ.

Фото 

Александра ПЛОТНИКОВА.

Вопреки существующему регламенту, ко-
торым предписывается вручение наград 
производить в торжественной обстановке, 
удостоверение на орден Отечественной 
войны первой степени гвардии капитана 
В. Петрова мне, его сыну Э. Петрову, ка-
кая-то женщина, заставив предварительно 
расписаться в получении, сунула в руки в 
каком-то полутемном военкоматовском 
коридоре. Вот и все «торжество». 

Я не идеалист и за почти восемь десятков 
прожитых лет насмотрелся всякого. Пони-
маю, что для военкоматовских чиновников 
передача наградных документов наследни-
кам погибших советских воинов – меропри-
ятие рутинное. Но, убежден, поэтому имен-
но для них и утвержден регламент вручения 
наград, выполнять или не выполнять его не 
является волеизъявлением этих самых чи-
новников. Они ОБЯЗАНЫ его выполнять!

Именно из-за нерадивости таких людей 
страна нередко вспоминает о своих павших 
героях лишь накануне 9 Мая, превращая 
великое поклонение в кампанейщину. Нас 
всегда учили, что память о павших нужна 
не мертвым, она нужна живым. Государс-
тво, где граждане не имеют исторической 
памяти, обречено. Я хотел донести эту ис-
тину до руководства военного комиссари-
ата, но меня не приняли, сославшись, что 
военком в отпуске...

Может, эта публикация в уважаемой и 
авторитетной газете заставит людей, на-
ходящихся на государственной службе, 
лучше исполнять свои обязанности.

Валерий МАНИН.

память

ЭТО НУЖНО ЖИВЫМ

года мой отец, заместитель командира 
дивизиона по политической части 83-го 
гвардейского артиллерийского полка 6-го 
стрелкового корпуса капитан Виктор Алек-
сандрович Петров, как написано в наград-
ных документах, «лично уничтожил четыре 
танка противника». За свой подвиг капитан 
Петров был представлен к ордену Отечес-
твенной войны первой степени.

Вручение награды задержалось более 
чем на семь десятков лет.

«Но я не один такой, – рассказывает 
Эдуард Викторович Петров. – По име-
ющейся информации, еще около полу-
миллиона наград военной поры остаются 
невостребованными. До глубины души 
меня возмутило поведение работников 
Ставропольского городского военкомата. 

Эдуард Петров у мемориала павших воинов в Ржевско-Сычевской операции. 
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По единому избирательному округу:
Выборы депутатов Ставропольской городской Думы седьмого созыва по единому избирательному окру-

гу признаны состоявшимися и действительными.
В списки избирателей на момент окончания голосования включено 293447 избирателей, в голосовании 

приняли участие 123218 избирателей, что составляет 41,99% от включенных в список избирателей на мо-
мент окончания голосования.

Избирательные объединения, зарегистрировавшие списки кандидатов в депутаты Ставропольской го-
родской Думы седьмого созыва, получили соответственно голосов избирателей:

Региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ставропольском крае - 10184 (8,27%);
Ставропольское региональное отделение партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ» -  2384 (1,93%);
СТАВРОПОЛЬСКОЕ ГОРОДСКОЕ  ОТДЕЛЕНИЕ  политической партии КПРФ -  18015 (14,62%);
Ставропольское местное отделение партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» -  64202 (52,10%);
СТАВРОПОЛЬСКОЕ РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ «ПАРТИЯ РОСТА» - 3898  (3,16%);
Ставропольское региональное отделение  ЛДПР –  20360 (16,52%).
Допущенными к распределению депутатских мандатов признаны списки кандидатов в депутаты 

Ставропольской городской Думы седьмого созыва, выдвинутые избирательными объединениями по еди-
ному избирательному округу:

Региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ставропольском крае - 1 мандат;
СТАВРОПОЛЬСКОЕ ГОРОДСКОЕ  ОТДЕЛЕНИЕ  политической партии КПРФ - 1 мандат;
Ставропольское местное отделение партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» - 7 мандатов;
Ставропольское региональное отделение  ЛДПР – 1 мандат.

По одномандатным избирательным округам:
Выборы депутатов Ставропольской городской Думы седьмого созыва по одномандатным 

избирательным округам с № 1 по № 20 признаны состоявшимися и действительными. 

№ 
одномандат-

ного изби-
рательного 

округа

В списки из-
бирателей в 

одномандатном 
избирательном 
округе  на мо-

мент окончания 
голосования 

включено

В голо-
совании 
приняли 
участие 
(кол-во 

избирате-
лей, %)

Данные о числе голосов, 
полученных каждым из кандидатов

Избранный 
депутат

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ №1

15822 8253 
(52,16%)

Большов Георгий Эрикович                      266
3,22 %

Дроздова Ольга Павловна                     1291
15,64 %

Кантор Александр Юрьевич                    180
2,18 %

Попов Сергей Иванович                            936
11,34 %

Романов Вадим Александрович          1100
13,33 %

Соловьев Сергей  Викторович             4156
50,36 %

Соловьев 
Сергей 

Викторович

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ №2

15762 7001 
(44,42%)

Горькавенко Алексей Геннадьевич        863
12,32 %

Крошкин Илья Александрович                321
4,58 %

Мальцев Андрей Антонович                     455
6,5 %

Осипов Антон Артурович                           191
2,73 %

Подпорин Андрей Витальевич                879
12,55 %

Токарева Лариса Николаевна               3995
   57,06 %

Токарева 
Лариса 

Николаевна

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №3

15644 6562 
(41,95%)

Боблов Александр Николаевич            3832
58,39 %

Жидкова Юлия Валерьевна                      912
13,89 %

Кущев Антон Сергеевич                             146
2,22 %

Салиев Алексей Иванович                        312
4,75 %

Сердюков Евгений Анатольевич            331
5,04 %

Форак Вячеслав Борисович                     687
                       10,46 %

Боблов 
Александр 

Николаевич

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ №4

15355 6521 
(42,47%)

Баканов Вадим Николаевич                  2790
42,78 %

Голубова Вера Михайловна                      537
8,23 %

Еремина Наталья Алексеевна                 821
12,59 %

Зуев Эдуард Евгеньевич                           260
 3,99 %

Куриленко Александр Иванович          1134
17,39 %

Куриленко Алексей Николаевич            182
 2,79 %                                                                          

Попова Ирина Александровна               303
                                                             4,65 %

Баканов Вадим 
Николаевич

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №5

14694 5737 
(39,04%)

Аристов Сергей Владимирович           1066
18, 58 %

Иванова Елена Владимировна             2683
46,76 %

Логвинов Александр Владимирович    568
9,90 %

Мореплавцев Сергей Николаевич        987
17,20 %

Иванова Елена 
Владимировна

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №6

15077 5964 
(39,56%)

Джалилов Дженет-Хан Гаджиевич          61
1.02%

Джанов Дионис Алексеевич                  1074
18.02%

Нестеров Владимир Валерьевич         714
11.98%

Спирянов Роман Владимирович            198
3.32%

Усачев Александр Сергеевич                  592
9.93%

Фаталиев Игорь Альбертович               3048
51.14%

Фаталиев Игорь 
Альбертович

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №7

15381 5783 
(37,60%)

Евстафиади Алексей Павлович             348
6.03%

Лысенко Юрий Николаевич                   1082
18.74%

Мосина Светлана Викторовна             3198
55.38%

Работенко Валентин Александрович 869
15.05%

Мосина 
Светлана 

Викторовна

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №8

15429 5817 
(37,70%)

Кудрявцев Владимир Сергеевич         432
7.43%

Кушнарев Денис Сергеевич                     693
11.91%

Петросян Арсен Вадимович                     234
4.02%

Пятак Евгений Владимирович              3343
57.47%

Хуторной Василий Федорович               881
15.15%

Пятак Евгений 
Владимирович

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №9

16222 5492 
(33,86%)

Кочерга Александр Викторович           2476
45.09%

Минаев Сергей Владимирович              251
4.57%

Оганесян Татьяна Анатольевна              204
3.72%

Осмаков Андрей Юрьевич                        656
11.95%

Перегородиев Сергей Игоревич           186
3.39%

Полокотин Роман Вадимович                  585
10.65%

Федосеев Вячеслав Николаевич           823
14.99%

Кочерга 
Александр 

Викторович

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №10

13154 5125
(38,96%)

Жарков Кирилл Евгеньевич                    443
8.64%

Лыкасов Андрей Сергеевич                     708
13.81%

Максимкин Максим Юрьевич                  159
3.10%

Резюк Александр Александрович          946
18.46%

Хитров Алексей Анатольевич               2417
47.16%

Шилова Наталья Александровна           289
 5.64%

Хитров Алексей 
Анатольевич

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №11

14774 6480 
(43,86%)

Андриянова Полина Игоревна              1146
17.80%

Галетов Сергей Викторович                   3097
48.11%

Свинторжицкий Захар Александрович    121
1.88%

Тайбулин Кирилл Владиславович          455
7.07%

Черноусов Олег Александрович          1211
18.81%

Галетов Сергей 
Викторович

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №12

16848 6125 
(36,35%)

Булгакова Людмила Владимировна       826
13.49%

Зеленская Марина Валерьевна              614
10.02%

Козловский Константин Александрович   867
14.16%

Медведев Сергей Михайлович           2954
48.23%

Хорин Сергей Константинович               551
8.99 %83

Медведев 
Сергей 

Михайлович

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №13

13185 5970 
(45,28%)

Гагакин Илья Вячеславович                      139
2.33%

Горчакова Мария Владимировна          647
10.85%

Груднев Вячеслав Олегович                    603
10.12%

Сергеев Сергей Александрович            901
15.11%

Тищенко Геннадий Иванович                 3416
57.31%

Тищенко 
Геннадий 
Иванович

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №14

13147 6137 
(46,68%)

Бондаренко Людмила Владимировна     1157
18.85%

Гамзина Лидия Александровна              368
5.99%

Комов Николай Никитич                            438
7.14%

Резников Александр Леонидович       2328
37.93%

Филиппи Антон Эвальдович                     937
15.27%

Чижиков Александр Владимирович       503
8.20%

Резников 
Александр 

Леонидович

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №15

12810 5204 
(40,62%)

Перегудов Сергей Алексеевич             2223
42.72%

Пилавова Алеся Георгиевна                     531
10.20%

Солодько Дмитрий Сергеевич               687
13.20%

Старостенко Марина Викторовна        928
17.83%

Шапошников Евгений Владимирович   601
11.55%

Перегудов 
Сергей 

Алексеевич

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №16

15028 6851 
(45,59%)

Казаков Сергей Николаевич                    552
8.07%

Ляпин Андрей Андреевич                          352
5.14%

Саврасов Станислав Валерьевич       1141
16.67%

Стаценко Алексей Николаевич            3082
45.04%

Теряев Алексей Геннадиевич                1295
18.92%

Стаценко 
Алексей 

Николаевич

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №17

13325 6451 
(48,41%)

Бунятов Вячеслав Эдуардович               498
7.79%

Бурков Михаил Александрович           1361
21.30%

Воронкин Олег Сергеевич                        718
11.23%

Головин Георгий Петрович                     2695
42.17%

Лапин Алексей Николаевич                     320
5.01%

Михайлов Евгений Иванович                     96
1.50%

Фахардинов Рустам Рамильевич           189
2.96%

Головин Георгий 
Петрович

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №18

13159 5870 
(44,61%)

Анаников Олег Михайлович                   1628
27.77%

Громова Людмила Юрьевна                 1956
33.36%

Дмитриева Елена Александровна         591
10.08%

Митрофанов Евгений Владимирович     192
3.27%

Наников Каспар Александрович            515
8.78%

Русановский Евгений Валерьевич         191
3.26%

Шатохин Антон Андреевич                       432
7 .37%

Громова 
Людмила 
Юрьевна

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  №19

13072 5745 
(43,95%)

Бадырбеков Сергей Олегович                751
13.65%

Маслов Дмитрий Сергеевич                   459
8.35%

Павлов Виктор Александрович            2796
50.84%

Попов Евгений Сергеевич                      1017
18.49%

Циркун Петр Александрович                   253
 4.60%

Павлов Виктор 
Александрович

одномандат-
ный 

избиратель-
ный 

округ  № 20

14378 5567 
(38,72%)

Желев Сергей Николаевич                       828
14.93%

Закота Владимир Алексеевич                   95
1.71%

Колесников Павел Алексеевич             2757
49.70%

Рождественский Владимир Николаевич 455
8.20%

Сикорский Анатолий Игоревич               642
11.57%

Стрижак Владимир Витальевич             485
8.74%

Колесников 
Павел 

Алексеевич

                         

           Избирательная комиссия города Ставрополя.
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Родился 16 октября 1936 года в станице 
Кореновской, что в Краснодарском крае, в 
семье репрессированных во время коллек-
тивизации хлеборобов.

Отец, Евтихий Тихонович, участник Пер-
вой мировой войны, рачительный хозяин, 
державший скот и лошадей, имел несчас-
тье быть зажиточным. За то и раскулачили 
в 1933 году и выслали в Котлас Архангель-
ской области. А семью, жену с двумя до-
черьми, отправили в полупустынную зону 
Ставропольского края. Не сослали только 
родителей и старшую дочь. Но, надо за-
метить, судьба отнеслась к ним еще по-
божески. У других, как знаем из истории, 
было намного хуже.

Как ни странно, раскулаченный и вы-
сланный в суровый край поморов, Евтихий 
Зубов в Котласе оказался никому не нужен. 
И вместе со многими земляками (тоже не-
устроенными) рванул на родину. Нашел се-
мью, легализовался у местного уполномо-
ченного НКВД, кроме прямых задач, были 
еще и хозяйственные, а понимающих толк 
в крестьянском деле не хватало крайне, 
стал работать скотоводом. 

Когда в октябре 1936-го в семье Зубо-
вых появился на свет долгожданный сын 
Саша, семья уже перебралась из засушли-
вых и ветреных степей на границе с Калмы-
кией в более благоприятные для жизни и 
земледелия места – ныне это Новоселиц-
кий район. 

В рамках деловой программы 
фестиваля туризма и крае-
ведения «Регион 26» в Став-
ропольском государственном 
аграрном университете состо-
ялся второй южный форум «Ту-
ристическая индустрия на Юге 
России: точки роста». Главным 
организатором выступила Юж-
ная гильдия пекарей, кондите-
ров, индустрии гостеприимства, 
которую представляла ее пре-
зидент Ирина Лякишева.

На площадке форума собра-
лось несколько сотен человек. 
Это были руководители турист-
ского и гостиничного бизнеса 
Юга России, преподаватели ву-
зов, где учат специалистов для 
туристической сферы, студенты, 
школьники, а также представите-
ли власти, отвечающие за вопро-
сы развития туризма и гостепри-
имства.

Гигантские тыквы с арбузами 
и сладкие лакомства от местных 
производителей гостеприимно 
встречали участников форума в 
фойе университета, в котором 
расположились выставка «Гаст-
рономический сувенир» и ярмар-
ка изделий народного творчества 
«Город мастеров».

Открывая заседание, Ирина 
Лякишева отметила непростые 
экономические условия и высо-
кую конкуренцию, ввиду которых 
необходимо быть талантливым 
и грамотным, использовать раз-

юбилей

НЕ ХЛЕБОМ ЕДИНЫМ
Он – один из миллионов, чья жизнь и судьба – маленькая составная часть 
нашей общей истории. Александр Евтихиевич Зубов – кандидат сельско-
хозяйственных наук, в прошлом преподаватель Ставропольского госу-
дарственного аграрного университета, практик-селекционер, выведший 
два сорта пшеницы, и агроном от Бога.

Детство прошло в трудах. Война запом-
нилась тем, что отца в армию не призва-
ли – то ли по возрасту уже не подходил, 
то ли скотоводом был редким. Но в 1942 
году, спасая скот от немца, перегонял его в 
Азербайджан, а в 1943-м гнал его обратно. 
За это вместе со многими был награжден 
медалью «За оборону Кавказа».

В первый класс маленький Саша пошел в 
1945 году и в 1949-м окончил четыре клас-
са начальной школы. 7-летних и 10-летних 
школ вблизи не было, и для продолжения 
образования его привезли в Ставрополь 
к сестре Тамаре, которая к тому време-
ни вышла туда замуж. У колхозников в то 
время паспортов и метрик о рождении не 
водилось, а в Ставрополе таковые требо-
вались, и 12-летнему Саше по всем прави-
лам выправили свидетельство о рождении, 
где дату появления на свет обозначили го-
дом позже – 16 октября 1937 года. Учился 
хорошо, к труду был приучен, так что осо-
бых проблем не испытывал.

По получении аттестата о среднем об-
разовании в 1955 году поступал в Став-
ропольский мединститут, но не прошел по 
конкурсу. Недолго думая, пошел в ПТУ на 
отделение сельской механизации, по окон-
чании которого был определен в засушли-
вые северо-восточные районы края, что в 
простонародье звались местной целиной. 
В местах памятных и с детства родных он 
проявил себя замечательно и по рекомен-

дации руководства поступил в Ставро-
польский сельхозинститут, по окончании 
которого продолжил работу там же, откуда 
и пришел. В ходе работы занялся селекци-
ей, защитил кандидатскую диссертацию. 
Вывел два сорта пшеницы, стал препода-
вателем в своем родном, всероссийски 
известном Ставропольском аграрном уни-
верситете. 

Со своей благоверной, Надеждой Алек-
сандровной, надежным тылом и замеча-

тельной хозяйкой, Александр Евтихиевич 
живет в счастливом браке уже 52 года, 
двое их сыновей, Александр и Андрей, ста-
ли военными.

В казачестве – с момента его возрожде-
ния в 1990 году. Возрождение воспринял 
всей душой и главный смысл определил 
для себя так – быть вместе. На первые 
роли не стремился, но был компетент-
ным, грамотным, авторитетным, житейски 
опытным, с хорошими связями в интелли-
гентской и научной среде.

Он – из кубанских казаков-хлеборобов, 
истинно православный, для которого каза-
чество – родная стихия, воспринятая им с 
трудного детства, отрочества и юности.

Как истинный казак и хозяин, привык 
иметь свое – жизнь так приучила. У него 
в домовладении – кролики в вольерах, ку-
рочки в загончике, редкие сорта яблок, 
груш и слив и различные виды овощей: лю-
бит он это.

Он – истинно богатый, потому как всю 
сознательную жизнь исповедует принцип 
разумной достаточности. А разве можно 
считать таковыми наших олигархов, у ко-
торых денег миллионами, миллиардами и 
даже тоннами, а им, «бедным», все не хва-
тает?

И, наконец, – Человек с большой буквы: 
АЛЕКСАНДР ЕВТИХИЕВИЧ ЗУБОВ – каза-
чий полковник, председатель Совета ста-
риков Ставропольского казачьего войска, 
член Совета стариков Союза казаков Рос-
сии. 16 октября 2016 года ему – 80 лет. Не 
по паспорту, а по истине!

От всей души поздравляем!

Атаман Ставропольского казачьего 

войска Союза казаков России 

казачий полковник Д.В. СТРИГУНОВ.

Совет стариков 

Ставропольского казачьего войска.

Правление и Совет атаманов 

Ставропольского казачьего войска 

Союза казаков России.

ТОЧКИ РОСТА В СФЕРЕ ТУРИЗМА 
ОБСУДИЛИ НА II ЮЖНОМ 
ТУРИСТСКОМ ФОРУМЕ В СТАВРОПОЛЕ

экономика

личные маркетинговые ходы, что-
бы уметь продавать свой продукт.

Министр культуры Ставрополь-
ского края Татьяна Лихачёва на-
звала туризм актуальной темой, 
вызывающей к себе большой 
интерес на фоне сложившейся 
политической обстановки, и вы-
разила надежду на присутству-
ющую в зале молодежь, которой 
предстоит строить будущее стра-
ны и края.

Зависящий от определенных 
практических целей, сегодня 
туризм приобретает всё новые 
формы. Помимо привычного 

Лякишевой и исполняющей обя-
занности начальника филиала 
«Северо-Кавказское региональ-
ное управление» Московского ин-
дустриального банка Светланой 
Козловой. 

Затем настоятель храма Пре-
ображения Господня Владимир 
Сафонов рассказал, что первыми 
туристами на Руси были палом-
ники. 

– Первые исторические сви-
детельства о паломничестве по-
являются в нашей отечествен-
ной литературе в XI веке, то есть 
почти сразу после крещения Руси 
в 988 году. Большинство ставро-
польских храмов – исторические 
строения 19-го столетия, посетив 
которые можно прикоснуться к 
истории.

В процессе встречи также об-
судили туристическое образо-
вание за рубежом, культурное 
наследие Юга России, региональ-
ные особенности продвижения 
туристского продукта в условиях 
реализации политики импортоза-
мещения, определили источники 
роста и основные тренды разви-
тия туриндустрии в современном 
мире.

На торжественной церемонии 
награждения участникам форума 
была объявлена благодарность, 
а также вручены сертификаты и 
дипломы. Свои награды полу-
чили и школьники – победители 
олимпиады «Я знаю о Ставропо-
лье все», состоявшейся накануне 
в рамках образовательной части 
фестиваля туризма и краеведе-
ния «Регион 26».

Анастасия ЛУБЕНЕЦ.

Фото автора.

культурного и делового, он стано-
вится рекреационным, образова-
тельным, сельским, паломничес-
ким и т.д. 

Набирающий обороты сельский 
туризм сейчас рассматривают как 
способ возврата популярности ра-
боты на селе. После развала СССР 
люди потянулись из сёл в города, 
и сейчас бурно развивающийся 
аграрный сектор остро нуждается 
в хороших специалистах. Поэтому 
власти разных уровней реализуют 
программы, которые призваны 
повысить привлекательность глу-
бинки в глазах молодых профес-
сионалов, и создают для них осо-
бые преференции.

– За период проведения фе-
дерально-целевых программ по 
развитию сельских территорий 
улучшили свои жилищные усло-
вия 313 семей, из них 210 – моло-
дых. Введено в эксплуатацию 23 
километра газовых и 76 километ-
ров водопроводных сетей. Со-
хранение трудового потенциала 
должно осуществляться за счет 
привлекательности сельского 
труда, повышения экономической 
эффективности сельскохозяйс-
твенного производства и доходов 
тружеников. Одним из решений 

этих задач может стать диверси-
фикация экономики, в том числе 
через сельский туризм. Приятно, 
что активным проводником реа-
лизации сельского туризма в крае 
выступает наш Ставропольский 
аграрный университет, – расска-
зал заместитель министра сель-
ского хозяйства Ставропольского 
края Олег Юрченко.

На прямую видеосвязь с ауди-
торией вышел представитель 
венгерской туристической ком-
пании «Tour Trading 91» Владимир 
Пичугин. Поделившись опытом в 
развитии туризма, он поздравил 
участников форума с недавним 
достижением. 

– Поздравляю вас с тем, что 
Ставрополь признан самым бла-
гоустроенным городом России – 
это большое преимущество для 
развития туризма.

Вниманию участников и гостей 
встречи был представлен проект 
резолюции форума. Как отмети-
ла Ирина Лякишева, в ближайшее 
время проект ещё будет дораба-
тываться, после чего его напра-
вят в органы власти Российской 
Федерации. В ходе заседания 
также состоялось подписание 
Соглашения о сотрудничестве 
между президентом Южной гиль-
дии пекарей, кондитеров, индус-
трии гостеприимства Ириной 
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Салат «Генеральский»
ИНГРЕДИЕНТЫ: редька черная, 

средняя - 1 шт., морковь свежая, 
среднего размера - 1 шт., яблоко 
среднего размера - 1 шт., карто-
фель, сваренный в мундире, сред-
ний - 2 шт., майонез - по вкусу.

Все продукты по отдельности  
натереть на крупной терке и вы-
ложить  слоями, смазывая майо-
незом: картошка, яблоко, редька,  
морковь. Дать настояться в холо-
дильнике и украсить зеленью. 

С мясом и тыквой
ИНГРЕДИЕНТЫ: говядина или 

телятина - 700 г, лук репчатый 
средний - 2-3 шт., редька зеленая 
среднего размера - 2-3 шт., тык-
ва - 400 г, смесь перцев, соль - по 
вкусу, растительное масло для 
обжарки - 2-3 ст.л., уксус белый 
винный - 2-3 ст.л.

Мясо нарезать небольшими ку-
биками. Разогреть масло в сотей-
нике и обжарить мясо (огонь - не 
максимальный). Нарезать куби-
ками редьку, средне нарезать лук. 
Когда из сотейника с мясом уйдет 
вода, добавить к мясу редьку и 
лук, уменьшить огонь, накрыть 
крышкой и тушить до полуготов-
ности редьки. В процессе посо-
лить, поперчить, добавить уксус. 
Возможно в процессе добавить 
немного горячей воды. Добавить 
нарезанную небольшими куби-
ками тыкву и тушить блюдо под 
крышкой до готовности овощей 
и мягкости говядины (всего для 
мяса - час-полтора, телятина ту-
шится быстрее). 

Редька по-корейски
ИНГРЕДИЕНТЫ:  редька - 1 кг, 

морковь - 200 г, лук репчатый - 
2 шт., чеснок - 4 зубка, перец чер-
ный - 0,5-1 ч. ложка (по вкусу), пе-
рец красный - 0,5-1 ч. ложка (по 
вкусу), кориандр - 0,5-1 ч. ложка 
(по вкусу), кунжут - 1 ст. ложка, 
сахар - 1,5 ст. ложки, соль - 1,5 ст. 
ложки, масло растительное - 150г, 
лимонная кислота - 1 щепотка или 
лимонный сок - 1 ст. ложка.

Редьку помыть, очистить, на-
шинковать. Морковь помыть, 
очистить, нашинковать. Овощи 
выложить в миску. Тщательно 
смешать, посолить, дать насто-
яться 30 минут. Лук очистить, вы-
мыть, нарезать кружочками. 

Разогреть сковороду, налить 
масло. В горячее масло выложить 
лук. Лук поджарить на раститель-
ном масле до золотистого цвета, 
на среднем огне, помешивая, 2-3 
минуты. Луку дать остыть. Чеснок 
очистить, мелко нарезать. Запра-
вить салат из редьки по-корейски 
смесью жареного лука с маслом, 
чеснока, черного и красного пер-
ца, кориандра, кунжута, сахара, 
соли, лимонной кислоты (или 
сока лимона). Все тщательно пе-
ремешать. 

Редька черная 
консервированная
ИНГРЕДИЕНТЫ (на 5 литровых 

банок): редька - 3,2 кг, перец крас-
ный сладкий - 400 г, зелень сель-
дерея - 150 г, зелень петрушки  
- 150 г, чеснок - 10 зубчиков. Для 
рассола (на 1 л воды): соль  - 2,5-3 
ст. ложки, сахар  - 1-2 ст. ложки. 

Редьку тщательно вымыть, 
очистить, снова вымыть и из-
мельчить на крупной терке. В 
подготовленные банки влить по 
1 ст. ложке столового уксуса, до-
бавить нарезанную кусочками зе-
лень сельдерея, петрушки и чес-
нок. После этого уложить редьку, 
равномерно уплотняя ее столовой 
ложкой. По стенкам банок распо-
ложить полоски бланшированно-
го красного сладкого перца или 
ломтики моркови, отваренной до 
полуготовности.

После укладки овощей налить 
в банки горячий рассол. Банки 
накрыть крышками и стерилизо-
вать. Редька черная в пол-литро-
вых банках стерилизуется 8-10 
минут, в литровых — 12-15 ми-
нут. После этого банки укупорить 
жестяными прокипяченными 
крышками, несколько раз встрях-
нуть и покатать по столу для того, 
чтобы лучше перемешать горя-
чий рассол с  редькой. Затем пе-
ревернуть банки крышками вниз, 
укутать одеялом до полного ох-
лаждения.

Крабовый салат 
с дайконом
ИНГРЕДИЕНТЫ: крабовые па-

лочки - 120 г, морковь - 100 г, дай-
кон - 100 г, яйца - 1 шт., майонез 

налогообложение

Налоговики отчитались перед 
Общественным советом

мастер-класс на кухне

ГОТОВИМ РЕДЬКУ Баклажаны с редькой и черносливом
ИНГРЕДИЕНТЫ: 120 г редьки, 40 г жареных баклажанов, 

20 г чернослива, листья салата, петрушка, заправка – 50 мл 
уксуса винного, толченый чеснок, молотый черный перец, 
соль.

На крупной терке потереть редьку, кубиками нарезать и 
обжарить баклажаны, чернослив разрезать пополам, салат-
ные листья нарезать полосками, порубить мелко петрушку. 
Все ингредиенты для салата соединить, для заправки пере-
мешать уксус с чесноком, перцем и солью, полить продукты, 
перемешать и подать салат к столу, оформив петрушкой.

- 1,5 ст. ложки, перец черный мо-
лотый - 0,25 ч. ложки.

Морковь, дайкон и вареные  
яйца натереть на крупной терке. 
Крабовые палочки натереть или 
мелко нарезать.  Соединить все 
ингредиенты. Добавить майонез 
и черный молотый перец. Соль 
добавлять не нужно. Тщательно 
перемешать.  Оставить салат в 
холодильнике на 30 минут.

Теплый пикантный салат 
ИНГРЕДИЕНТЫ: дайкон - 120 г, 

свекла - 120 г, морковь - 120 г, 
кедровые орешки - 25 г, масло 
растительное - 1 ст. л., апельсин 
- 1 шт., кинза свежая (рубленая) - 
30 г (2 ст. л.), соль - по вкусу, пе-
рец черный молотый - по вкусу.

Вок или другую большую ско-
вороду разогреть на среднем 
огне, высыпать орешки, жарить 
на среднем огне, помешивая, до 
золотистого цвета. Переложить 
орешки на тарелку. Все корнеп-
лоды нарезать соломкой, но не 
перемешивать. Вок снова хоро-
шо разогреть, налить масло, вы-
ложить дайкон, свеклу и морковь, 
жарить, помешивая, 2-3 минуты. 
Переложить корнеплоды на та-
релку. Из апельсина отжать сок. 
Корнеплоды посыпать кинзой, 
добавить соль и перец по вкусу. 
Вок снова хорошо разогреть, на-
лить в сковороду апельсиновый 
сок, уваривать в течение 2 минут. 
Овощи сбрызнуть апельсиновым 
соком и кедровыми орешками.

Рыбный суп с редькой 
по-корейски 
ИНГРЕДИЕНТЫ: сушеная рыба 

(минтай) - 60 г, редька - 1 шт., чес-
нок - 4 зубчика, соевый соус (в 
оригинале - рыбный соус), вода, 
зеленый лук - 2-3 шт., раститель-
ное (кунжутное) масло - 1 ст. л., 
яйцо - 1 шт.  

Если рыба большая, то руками 
расщепите ее на тонкие неболь-
шие кусочки. Очистите редьку и 
нарежьте ее мелкими кусочками.

Нарежьте немного зеленого 
лука. Раздавите в чеснокодав-

ке 4 зубчика чеснока. Взбейте 
1 яйцо в маленькой миске вил-
кой и отставьте это все в сторону.  
Нагрейте кастрюлю и добавьте 1 
ст. л. кунжутного масла (я добав-
ляла обычного растительного). 
Добавьте полоски сухой рыбы и 
измельченный чеснок в кастрюлю 
и мешайте в течение 30 секунд 
деревянной ложкой. После до-
бавьте воду и редьку. Закройте 
крышкой и варите в течение 20 
минут на сильном огне. Через 20 
минут откройте крышку и добавь-
те 2 столовые ложки соевого со-
уса. Уменьшите огонь до малого и 
кипятите в течение 2-3 минут. От-
кройте крышку и потихоньку влей-
те взбитое яйцо в кипящий суп. Не 
перемешивайте суп, пока яйцо не 
приготовится и не всплывет. Вы-
ключите огонь и добавьте зеле-
ный лук. Перемешайте, чтобы лук 
слегка приготовился в кипящем 
супе. По желанию в блюдо можно 
при готовке добавить перец чили 
или острый горький перец.

С  морской капустой 
по-японски
ИНГРЕДИЕНТЫ:  дайкон  - 1шт., 

капуста морская маринованная  - 
150 г, лук небольшой  - 1 шт., соус 
соевый   - 1 ст. ложка, масло рас-
тительное   - 1 ст. ложка, уксус  - 1 
ст. ложка, семя кунжута  - 1 ч. лож-
ка, сахар  - 1 ч. ложка, горчица   - 
0,5 ч. ложки, соль  - по вкусу.

Дайкон вымыть, очистить, 
нарезать соломкой, посолить и 
оставить на 15 мин. Образовав-
шийся сок слить. Лук очистить, 
вымыть, нашинковать, посыпать 
сахаром и сбрызнуть уксусом. 
Для приготовления соуса сме-
шать соевый соус, растительное 
масло и горчицу. Дайкон смешать 
с луком и морской капустой, за-
править приготовленным соусом, 
перемешать. Выложить салат из 
дайкона и морской капусты гор-
кой на блюдо, посыпать семе-
нами кунжута. Репчатый лук бу-
дет иметь нежный вкус, если его 
тонко нарезать, обдать крутым 
кипятком и сразу же промыть хо-
лодной водой.

Салат с яблоком
ИНГРЕДИЕНТЫ: редька — 1 шт. 

(дайкон), яблоко — 2 штуки (слад-
кое), киви — 1 шт., лимон — 1/2 
шт., мёд — 1 чайная ложка, перец 
кайен — по вкусу, вино — 1 ст. 
ложка (белое сухое), масло грец-
кого ореха — 1 ст. ложка (можно 
заменить любым другим расти-
тельным), соль — по вкусу.

Для заправки в ёмкости сме-
шиваем: вино, мёд, лимонный 
сок, растительное масло и перец. 
Киви очищаем от кожуры и раз-
минаем вилочкой до состояния 
пюре. Смешиваем с заправкой, 
перчим, перемешиваем.

Редьку и яблоки натереть на 
терке для корейской моркови или 
же просто нарежьте соломкой. 
Выложить редиску с яблоками в 
салатник, полить заправкой и пе-
ремешать.

Канапе 
ИНГРЕДИЕНТЫ: булочка для 

хот-дога - 1 шт. или 1/3 багета, 
редька дайкон мелкая - 100 г, 
огурец свежий - 100 г, картофель 
мелкий, сваренный в мундире - 
100 г, лук красный - 1/3 шт., сме-
тана - 1 ст.л., майонез - 1 ст.л., 
соль - по вкусу, черный молотый 
перец - по вкусу.

Булочку или багет нарежьте 
кружочками толщиной 1 см. Под-
сушите хлеб в духовке в течение 
3-4 минут (не обязательно их под-
румянивать).

Редьку нарежьте максимально 
тонкими кружочками (лучше де-
лать это овощечисткой). Огурцы 
также нарежьте тонкими кружоч-
ками. Картофель почистите и на-
режьте кружочками.

Красный лук нарежьте кольца-
ми. Для соуса смешайте сметану 
с майонезом, добавьте соль и пе-
рец по вкусу, перемешайте.

На подсушенные ломтики хле-
ба нанесите немного соуса, свер-
ху выложите слоями картофель, 
дайкон, огурчик и лук. Сверху 
можно капнуть еще соуса.

Рубрику ведет 

Анна КАСЬЯНОВА. 

В УФНС России по Ставропольскому краю состоя-
лось заседание Общественного совета, в котором 
приняла участие руководитель краевого управле-
ния Елена Афонина.
В повестку дня были включены темы, вызывающие 

интерес в предпринимательском сообществе: новый 
порядок применения контрольно-кассовой техники, 
маркировка изделий из натурального меха, автомати-
зированная система контроля налога на добавленную 
стоимость. Вниманию членов Общественного сове-
та рабочая группа краевого УФНС подготовила также 
актуальные вопросы налогообложения имущества 
физических лиц, банкротства физических лиц. Елена 
Афонина рассказала об основных результатах деятель-
ности налоговых органов Ставрополья за полугодие. В 
консолидированный бюджет Российской Федерации 
собрано более 37 млрд рублей. Из них в федеральный 
бюджет поступило 13 млрд рублей, в консолидирован-
ный бюджет края - 24 млрд рублей. Обеспечена поло-
жительная динамика, выросли поступления по НДС в 
2,7 раза, или на 6 млрд 552 млн рублей. Увеличение 
поступлений налоговики связывают с  реализацией 
возможностей информационно-аналитической под-
системы АИС «Налог-3». Автоматизированные систе-
мы контроля позволяют расширить налоговую базу, 
делая более прозрачными определенные секторы эко-
номики. 

Налоговики также поделились с членами Обще-
ственного совета важными новостями налогового за-
конодательства. Делая ставку на технологии, налого-
вая служба переводит все сферы взаимодействия с 
налогоплательщиками в электронный формат. Одно из 
нововведений – применение онлайн-касс. Оно станет 
обязательным с 1 июля 2017 г. 

Физическим лицам была адресована информация 
об уплате имущественных налогов. В этом году срок 
уплаты передвинулся на 1 декабря, налоговые уведом-
ления будут разосланы до конца октября.

Членам Общественного совета было представлено 
официальное информационно-аналитическое издание 
ФНС России «Налоговая политика и практика». Журнал 
освещает вопросы налоговой политики и практического 
применения норм налогового законодательства, знако-
мит налогоплательщиков с решениями ФНС России в 
сфере налогового администрирования и нормативного 
регулирования и консультирует по проблемным аспек-
там налогообложения.

Участники заседания определились с кругом воп-
росов для включения их в план работы на 2017 год. 
В числе приоритетов совета по-прежнему остаются 
мероприятия, нацеленные на эффективное инфор-
мирование разных аудиторий налогоплательщиков и 
противодействие коррупции. Утвердив план работы на 
следующий год, члены совета наметили комплекс мер 
по достижению поставленных целей.

закон и порядок

Руководители «Интерстроя» 
предстанут перед судом
В Ставрополе двое руководителей организации предстанут перед 
судом за мошенничество при долевом строительстве, сообщили в 
следственном управлении СКР по Ставропольскому краю.
По данным следствия, генеральный директор общества с 

ограниченной ответственностью «Интерстрой» Таймураз Кар-
гинов и генеральный директор закрытого акционерного обще-
ства «Группа Интер» Валерий Татаров в 2008 году привлекли 
к участию в долевом строительстве многоквартирного жилого 
дома в городе Ставрополе 20 граждан. Введя их в заблужде-
ние относительно своих истинных намерений и возможнос-
тей обеспечить их жильем, они заключили договоры долевого 
участия. Однако ООО «Интерстрой» не имело никаких прав на 
земельный участок, отсутствовала проектная и разрешитель-
ная документация на строительство многоэтажного жилого 
дома. В соответствии с федеральным законодательством, они 
не имели права привлекать граждан для участия в долевом 
строительстве и принимать от них деньги. 

Взятые обязательства Каргинов и Татаров не исполнили, 
деньгами граждан они распорядились по своему усмотрению, 
не направив их на строительство дома. В результате мошенни-
ческих действий обвиняемых потерпевшим причинен ущерб на 
сумму свыше 29 миллионов рублей.

В настоящее время отделом по расследованию особо важ-
ных дел расследование уголовного дела завершено. Таймураз 
Каргинов и Валерий Татаров обвиняются в совершении пре-
ступлений, предусмотренных ч. 3 и 4 ст. 159 УК РФ (мошенни-
чество). Уголовное дело с утвержденным прокурором обвини-
тельным заключением направлено в суд для рассмотрения по 
существу.
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Когда знакомишься с трудами наших выда-
ющихся предков (в общепланетарном значе-
нии), не перестаешь удивляться их деятель-
ности, и в первую очередь поражает широта 
и глубина философского понимания сущест-
ва жизни, то есть познания Истины: кто мы, 
зачем мы здесь, ведь она, истина, едина во 
всех временах. И, кроме того, убеждаешься 
в том, что базовая модель человеческого 
сознания осталась неизменной в веках и ты-
сячелетиях.
Нам, жителям третьего тысячелетия, 

кажется, что доисторическая жизнь (до 
нашей эры) была примитивной и убогой 
по сравнению с современностью, и в дока-
зательство сказанного можем выставить 
те же смартфоны, космические корабли, 
атомные реакторы (и бомбы, если что), 
самолеты любых типов, танки, двигающи-
еся под водой, да мало ли чем можем пох-
вастаться, не говоря уже о робототехнике. 
Заметьте, все перечисленное касается 
только внешней (материальной) прояв-
ленности нашей жизни. А выдающееся по-
коление мудрецов, жившее до Рождества 
Христова, уже тогда были осведомлены о 
принципах построения и самой жизни, и 
о законах, управляющих ею, что, неволь-
но оглядываясь вокруг, понимаешь, что 
подобных гигантов мысли в современном 
мире вряд ли можно собрать в подобную 
той когорту.

Лао Цзы утверждал: «Небо и Земля веч-
ны. Вечны они потому, что существуют не 
для себя. Так же и святой муж отрешается 
от себя и этим становится вечен». Быть 
может, память об этих гигантах потому и не 
угасает, что они открывали эти законы не 
для себя, и для нас с вами в том числе.

Но почему нарушилась эта связь, ведь 
прозорливых людей не стало меньше. И, 
в принципе, понятно, почему стало воз-
можным это изменение курса – оказалось, 
что значительно проще двигать внешнюю 
науку с конкретными и видимыми резуль-
татами ее реализации, чем внутреннюю, 
не приносящую сиюминутного успеха. Ну, 
к примеру, обратите внимание на ежегод-
ных лауреатов Нобелевской премии. За 
что ученые получают планетарное призна-
ние: за открытие в области медицины, фи-
зики, химии, биологии и физиологии. Ну, 
еще награждают и выдающихся борцов за 
мир, которые иногда (на примере Обамы) 
таковыми не являются.

Удивляет, что в этом перечне нет даже 
такого условного направления, которое бы 
искало ответы на вопросы: человек, кто ты; 
зачем тебе дана жизнь, или как нам понять 
Замысел создания жизни на планете и воз-
можно ли посредством внутренних энергий 
привести в соответствие внешние прояв-
ленности человечества. Кстати, Сократ (он 
из той могучей когорты) постоянно указы-
вал своим ученикам на то, что при правиль-
но поставленном образовании в каждой 
науке надо доходить только до известного 
предела, который не следует переступать. 
Он был такого мнения потому, что не хотел, 
чтоб на излишние занятия тратились время 
и силы, которые могли бы быть употреб-
лены на самое нужное человеку – на его 
нравственное совершенствование. Пусть 
ученые придумывают свои определения, 
пусть думают, что мир создан из ряда слу-
чайностей. Мудрецы же видели в мире то 
единство замысла, которое заставляло их 
признавать Единое Начало. Ведь все мы не 
можем не понимать, что то лжечеловечес-
кое сотрудничество всего внешнего мира 
с его войнами, санкциями, угрозами и про-
тивостояниями - это, по большому счету, 
человеческое заблуждение, это тупиковые 
варианты дальнейшего развития, которые 
не способны разрешиться внешними уси-

лениями как в доисторические времена, 
когда дрались, используя холодное ору-
жие, так и теперь с арсеналом ядерного 
вооружения. Постоянно льется кровь, не 
переставая одни группы (страны) людей 
противостоят другим. Все всеми недо-
вольны, все всех критикуют и уличают друг 
друга, и этому не видно не только конца, но 
и желания понять причины постоянно воз-
никающих противоречий.

Так вот нам, человечеству, никогда не 
выбраться из этой ловушки «всех против 
всех» (как писалось в Ветхом Завете, око 
за око) до тех пор, пока мы не попытаемся 
уяснить, что мы все на самом деле духов-
ные сущности, временно находящиеся в 
физической (материальной) оболочке. И 
что все наши несоответствия тому, о чем 
мечтают все - о мире, о справедливости и 
добрососедстве, - кроются в негативной 
проявленности этих оболочек, которые 
каждый из нас когда-то потеряет. То, о чем 
и говорил каждый из выдающихся мысли-
телей. Прислушаемся к Марку Аврелию, 
императору Древнего Рима, жившему в 
I веке: «Человек считает собою и свое тело, 
и свою душу. Но заботится человек всег-
да... только о теле. А между тем главное в 
каждом человеке – не тело, а душа. И поэ-
тому заботиться должно больше всего не о 
теле, а о душе. Привыкни к этому, вспоми-
най чаще, что жизнь твоя в духе, соблюдай 
его от всякой житейской грязи, не давай 
плоти подавлять его, подчини тело духу, 
и тогда ты исполнишь свое назначение и 
проживешь жизнь радостно».

Обыватель говорит: «Какой там дух... А 
вот что съел, насладился, то и мое, не го-
воря уже о материальных и плотских пот-
ребностях». И все они, живя, заботятся 
только о внешнем, реализуя свои хитрые 
задумки, и не чувствуют в себе потребнос-
тей внутреннего проявления. Такие люди с 
шорами на глазах прячутся от света разу-
ма, потому что слепы духом, а свет только 
проснувшемуся дает свет, слепых же толь-
ко сушит.

Убежденность в наличии и реальности 
духовной жизни дает иное направление 
всему, начиная с мыслей человека. Ощу-
щающий духовную составляющую своей 
жизни обращает внимание свое вовнутрь, 
старается разобраться в своих чувствах, в 
своих мыслях и пытается направлять свою 
жизнь сообразно внешним требованиям, 
делая ее чистой, доброжелательной и ми-

лосердной, старается своими поступка-
ми слагать жизнь свою из таких мыслей и 
чувств, которые наиболее соответствуют 
целям добра. Такие люди ищут Истину и 
тянутся к свету, потому что жизнь духа не-
возможна без света разума, как и жизнь 
внешнего мира невозможна без солнечно-
го света. 

И, наблюдая все эти сегодняшние не-
соответствия добротной жизни, осозна-
ешь, какую обузу взвалил на Себя Творец 
со всеми нашими ИГИЛами, холодными и 
горячими войнами, санкциями и прочими 
недоброжелательностями, которые мы 
ежедневно и ежечасно распространяем 
вокруг себя. И людям, проснувшимся от 
летаргического сна невежества, уже по-
нятно, что прежними методами человечес-
тву не выбраться из заколдованного круга 
всеобщего недоверия, агрессии и войн.

Но самое интересное, ключик к развяз-
ке всей этой неразберихи (тот, о котором 
и ведали мудрецы древности) кроется не 
в новейших видах вооружения, не в стра-
тегическом мышлении военачальников и 
даже не в силе атома, он в сердце каждого 
человека. Но, как в той старинной сказке 
сказывается, он в золотом ларце на ог-
ромном дубе и т. д. Так вот примерно так 
же этот ключик от нашего духовного сер-
дца денно и нощно охраняет наш ум, вло-
женный в каждого человека именно с этой 
целью. И понятно, почему его, ключик, 
спрятали так далеко – только для того, что-
бы каждый из нас проявил усердие в виде 
добрых и бескорыстных дел, улыбок, помо-
щи другим людям, и тогда этот ларец готов 
будет открыться. И только после этого мир 
просто обязан будет стать другим. Вна-
чале, внедряясь в ближайшее окружение, 
затем в отдаленное, ну затем непремен-
но во всем мире. Будет именно так, иначе 
Творец не затевал бы этот эксперимент на 
планете Земля.

P. S. Все то, что происходит сейчас, так 
похоже, когда после переворота 1917 года 
большевики объявили, что старая история 
России перечеркивается и объявляется 
новая эра. Нас ничему не учит история. 
Мудрецы предупреждали, что не почитаю-
щие свою историю вынуждены повторять 
ее снова. И потому Конфуций говорил: 
«Тот, кто изучает прошлое, может не оши-
биться в настоящем, и только тот может 
быть Учителем».

В третий раз детская хореографи-
ческая школа города Ставрополя и 
образцовый детский ансамбль танца 
«Радуга» приняли участие в благотво-
рительном концерте «Волшебный звон 
колоколов», организованном Ставро-
польским краевым отделением Рос-
сийского детского фонда. 
Руководитель фонда Петр Слезавин 

обратился к зрителям, собравшимся в 
зале Ставропольского Дворца детского 
творчества, с благодарностью за при-
частность к такому нужному делу, как 
помощь детям. Идея организации бла-
готворительного концерта возникла три 

года назад, когда маленькая девочка 
Маша Задорожная, долго боровшаяся 
с тяжелой болезнью, все-таки умерла. 
Страшно и обидно, что дети, вместо того 
чтобы играть, шалить, жить, вынуждены 
бороться за каждый новый день. 

Ежегодно учащиеся детской хореог-
рафической школы города Ставрополя 
и образцовый детский ансамбль танца 
«Радуга» откликаются на просьбу орга-
низаторов концерта. Художественным 
руководителем и постановщиком кон-
церта, как и прежде, стал заслуженный 
работник культуры России, почётный 
деятель искусств Ставропольского края, 
главный хореограф Ставропольского 
края, лауреат всероссийских и междуна-
родных конкурсов, директор детской хо-

реографической школы города Ставро-
поля Александр Виниченко. Программу 
вела солистка Государственного казачь-
его ансамбля песни и танца «Ставропо-
лье», лауреат международных конкурсов 
Ирина Севастьянова.

Все средства, собранные во время 
концерта, будут направлены на оказание 
помощи тяжелобольным детям. У каж-
дого малыша должен быть шанс выжить. 
Участники благотворительной акции, 
юные хореографы и педагоги гордятся 
тем, что могут внести свою небольшую 
лепту в доброе дело. Говоря словами 
организатора, «Рукою своею солнце до-
стать и подарить его людям!».

Фото 

Александра ПЛОТНИКОВА.

Василий Скакун:
грани бытия ЧТОБЫ НЕ ОШИБАТЬСЯ В НАСТОЯЩЕМ, 

НАДО ЗНАТЬ И ЧТИТЬ ПРОШЛОЕ

Конфуций.Конфуций.

культура 

«Рукою своею солнце достать и подарить его людям!»

Выступают юные хореографы.Выступают юные хореографы.

Председатель Ставропольского 
отделения Российского детского фонда 

Петр Слезавин.
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ 

          на  15 – 21 октября 
Похолодание, начавшееся на Ста-

рополье 12 октября, продолжится. С 

севера на территорию края поступа-

ет холодный арктический воздух, что 

обусловит первые заморозки. Потеп-

ление следует ожидать лишь в конце 

следующей недели. 

15 октября – облачно с прояснениями, небольшой дождь, туман, ветер северо-
западный 7-12 м/с, температура воздуха ночью  +3о…+5о,  днем  +5о…+7о. Атмос-
ферное давление будет расти и превысит норму.  

16 октября существенных осадков не ожидается. Ветер будет северо-восточ-
ный, слабый. Столбики термометров в ночные часы покажут 0о…+2о, днем +4о…
+6о. Атмосферное давление значительно превысит норму.

17 – 19 октября ожидается понижение ночной температуры до отрицательных 
значений 0о…-2о, дневная температура останется в тех же пределах. Осадков не 
ожидается, ветер будет восточный 4-7 м/с, 18 октября порывами до 13 м/с. Ат-
мосферное давление 19 октября начнет падать.

20 и 21 октября потеплеет, ночью ожидается +1о…+3о, днем +7о…+9о и появятся 
условия для небольших дождей. Ветер будет юго-восточный 8-11 м/с, атмосфер-
ное давление продолжит падать.

Прогноз предоставлен Ставропольским гидрометцентром.

МЫ ДАРИМ ВАМ место под рекламу!МЫ ДАРИМ ВАМ место под рекламу!**

С 12 до 31 

октября
*При заказе рекламного блока в период с 12 по 31 октября 2016 года на страницах газеты «Вечерний 
Ставрополь» - бесплатное размещение еще одного блока.

Акция не распространяется на рекламно-информационные материалы, частные объявления и объявления, 
обязательные для опубликования, а также не действует для рекламных агентств.

            ПОДРОБНОСТИ 
по телефону 23-48-30

ВНИМАНИЮ РЕКЛАМОДАТЕЛЕЙ!

приглашает к сотрудничеству
подушка (бамбук) 50х70 – 250 руб.

подушка (бамбук) 70х70 – 300 руб.

одеяло овечье 1,5-спальное – 400 руб.

комплект постельного белья (бязь, Иваново), 1,5-спальный – 550 руб.

халаты – от 350 руб.

сорочки ночные (х/б) – от 100 руб.

полотенце кухонное (х/б) – от 30 руб.

носки (хлопок) – от 20 руб.

С 20 по 25 октября с 10.00 до 19.00С 20 по 25 октября с 10.00 до 19.00

Ставрополь, пл. им. генерала Ермолова,2    (в здании цирка)

ЯРМАРКА-РАСПРОДАЖА
ИВАНОВСКОГО ТЕКСТИЛЯ

(( з а р а)з а р а)
718718

При предъявлении купона - СКИДКА!

,2 ,2,2    ,2

ААвто
клубклуб

РАЗМЕСТИ РЕКЛАМУ 
в рубрикев рубрике

И  ПОЛУЧИ  БОНУС!И  ПОЛУЧИ  БОНУС!
Подробности  по  телефону Подробности  по  телефону 

23-48-30.23-48-30.

Телефон приемной 75-99-59, 

рекламное агентство 23-48-30.
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частные объявления
ПРОДАЮ

2-КОМНАТНУЮ КВАРТИРУ, 48 кв. м, 
4/5-эт. кирп. дома, р-н троллейбусного 
парка, собственник. Тел. 21-40-53.

2-КОМНАТНУЮ КВАРТИРУ, С-З р-н, но-
вый дом, 2 лоджии. 
Тел. 8-918-773-62-56.

ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК в г. Кисловодс-
ке. Тел. 8-928-955-46-74.

УСЛУГИ
ТЕЛЕМАСТЕР. АНТЕННЫ. Тел. 217-367.

867

РЕМОНТ ХОЛОДИЛЬНИКОВ любых. 
Тел. 90-26-00.

859

РЕМОНТ ТЕЛЕВИЗОРОВ. Тел. 401-254.
575

ЭЛЕКТРИК. АВАРИЙКА. Тел. 639-112.
867

ОТОПЛЕНИЕ. ВОДОПРОВОД. МОН-

ТАЖ. РЕМОНТ. УСТАНОВКА СЧЕТЧИ-

КОВ. Тел. 64-11-80.
864

СДАЮ
2-КОМНАТНУЮ КВАРТИРУ, 75 кв. м, 
1/10-эт. пан. дома, частично меблирова-
на, балкон и лоджия застеклены, подвал. 
Тел. 8-962-420-99-18.

ДОМОВЛАДЕНИЕ в центре г. Михай-
ловска (р-н автостанции), три комнаты, 
кухня, удобства, мебель, сад, огород, на 
длительной срок, семейной паре. Тел. 
8-918-741-13-49.

1-КОМНАТНУЮ КВАРТИРУ в частном 
секторе. Тел. 8-962-452-06-56.

светлую, уютную 2-КОМНАТНУЮ КВАР-

ТИРУ в центре города (ул. Ленина - ул. 
Маяковского), частично с мебелью, раз-
витая инфраструктура, рядом вузы, Цен-
тральный парк. Тел.: 8-918-795-06-70, 
8-961-463-96-36.

КУПЛЮ
или приму в дар на запчасти для ремонта 
СЛУХОВОЙ АППАРАТ. Тел. 65-42-41.

РАЗНОЕ
ОТДАМ ПРЕКРАСНЫХ КОТЯТ, ЧЕРНЫЙ 

ОКРАС, В ХОРОШИЕ РУКИ. 
Тел. 8-928-810-01-23.

ОТДАМ В ХОРОШИЕ РУКИ СИМПАТИЧ-

НЫХ ИГРИВЫХ КОТЯТ: рыжие, полоса-
тые, серые, трехцветные. Тел.: 24-92-31, 
8-928-325-25-28.

ОЧАРОВАТЕЛЬНЫЕ ЩЕНКИ ИЩУТ 

ДОБРЫХ ХОЗЯЕВ - готовы стать вам 
верными друзьями. Тел.: 24-92-31, 8-928-
325-25-28.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 

И ГОСТИ ГОРОДА СТАВРОПОЛЯ!

27 октября 2016 года 

в 12 час. 15 мин. 

в городе Ставрополе 

будут включены сирены 

с целью проверки 

их работоспособности 

и обучения населения.
Звучание сирен означает сигнал: «Вни-

мание всем!».
Услышав звук сирены, включите ра-

дио и телевизионные приемники, про-
слушайте информацию, сообщите о ней 
соседям, особенно людям преклонного 
возраста!

Комитет по делам ГО и ЧС админист-
рации города Ставрополя призывает вас 
с пониманием отнестись к проводимому 
мероприятию и сохранять спокойствие и 
порядок!

Добро  пожаловать 

   

вечерка.рф     vechorka.ru

читайте любимую газету

Кадастровым инженером Бузовым Евгением Анд-
реевичем (ИП Бузов Е.А.), квалификационный аттес-
тат № 26-14-534, почтовый адрес: Ставропольский 
край, г. Михайловск, ул. Ленина, 204/3, кв.19, контак-
тный телефон: +7-918-860-69-37, адрес электронной 
почты: buzov91@inbox.ru, в отношении земельного 
участка с кадастровым номером  26:12:014803:123,  
расположенного по адресу: Ставропольский край, 
г. Ставрополь, ГСК «Ветеран», № 178, выполняются 
кадастровые работы по уточнению местоположения 
границы и (или) площади земельного участка.  Заказ-
чиком кадастровых работ является Мищенко Анас-
тасия Сергеевна,  контактный тел. 8-909-753-80-83, 
почтовый адрес: Ставропольский край,  г. Ставрополь, 
ул. Пирогова, д. 40, корп. 2, кв. 105.  Собрание заин-
тересованных лиц по поводу согласования местопо-
ложения границ состоится по адресу: Ставропольский 
край, г. Ставрополь, ГСК «Ветеран», № 178,    16  нояб-
ря 2016 года в 16:00.

С проектом межевого плана земельного участ-
ка можно ознакомиться по адресу: Ставропольский 
край, г. Ставрополь, ул. Комсомольская, 58, литер А, 
офис 3012.  Возражения по проекту межевого плана 
и требования о проведении согласования местополо-
жения границ земельных участков на местности при-
нимаются с  15 октября 2016 г. по 17 ноября 2016 г. по 
адресу: Ставропольский край,  г. Ставрополь, ул. Ком-
сомольская, 58, литер А, офис 3012. Смежные земель-
ные участки, с правообладателями которых требуется 
согласовать местоположение границ: ГСК «Ветеран», 
№ 179 (кадастровый номер 26:12:014803:430), ГСК «Ве-
теран», № 96  (кадастровый номер 26:12:014803:89). 
При проведении согласования местоположения гра-
ниц при себе необходимо иметь документы, удосто-
веряющие личность, а также документы о правах на 
земельный участок.
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Ставропольский 

академический ордена 

«Знак Почета» театр драмы 

имени М. Ю. Лермонтова

 ОТКРЫТИЕ 
172-го театрального сезона

15, сб., 

в 18.30               Премьера А. Галин

АККОМПАНИАТОР
Комедия-мелодрама в 2-х частях (12+)

16, вс., 

в 18.30 Премьера    А. Сумбатов-Южин

СОКОЛЫ И ВОРОНЫ
Мелодрама в 2-х действиях (12+)

Касса работает с 9 до 20 часов, 
перерыв с 14 до 15 часов. Тел. 71-19-20
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